

Sie haben im Deutschkurs über das Thema „Fremdsprachen lernen“ diskutiert. Ihre Kurskollegen haben folgende Meinungen vertreten:

Man sollte mit dem Erlernen von Fremdsprachen so früh wie möglich, vielleicht schon im Kindergarten beginnen.

Fremdsprachen kann man nie ganz erlernen. Vielmehr geht es um einen lebenslangen Lernprozess.

Wer Fremdsprachen spricht, lernt eine andere Kultur besser kennen und hat es auch im Berufsleben leichter.

Schreiben Sie nun Ihre Meinung zum Thema und gehen Sie dabei auf folgende Punkte ein:

- Was denken Sie über das Thema „Fremdsprachen lernen“ und die genannten Meinungen?
- Schildern Sie ihre eigenen Erfahrungen und begründen Sie Ihre persönliche Meinung.
- Wie ist die Situation in Ihrem Land?